

## ☆夏キャンプ

今回の夏キャンプはGWに引く続き大鬼谷で3泊4日で行って来ました。今回のサイトは朝日の当たりやすいポジションで、担当者さんにグッジョブをあげたいところでした。しかし、設営時から降り始めた小雨は、次第に強くなり2日降り続き子供たちはなかなか外で遊べなくて、タープの下でトランプやボードゲームで気を紛らわせてました。

3日目の朝にやっと夏らしい日差しが降り注ぎ、朝の散歩で釣りをしてみました。春に逃がした魚は連れてくれませんでした。

しかし子供たちは、朝ご飯を食べると待ってましたと、川に山にと駆け出していきました。

念願の“ツリーアドベンチャー”も

雨のため休止していたのですが、昼ごろには再開して中学生の上の子は友達も一緒だったのもあって2周してきた!!と満喫したようでした。

“道の駅たかの”で食べたうどんが子供たちに好評で、比婆牛の炭火焼きを注文した下の子は一切れもくれませんでした。 筏津



ツリーアドベンチャー



フリマ参加者募集  
日時: 10月17(土)・18(日)  
10:00~15:00頃まで  
場所: 坪ノ内アパート集会所グランド  
シート: こちらで準備・貸与  
昼食・飲み物: 各自持参  
出店料: 不要(売り上げは個人の収入)  
※雨天の場合は中止・お問合せ25-0125

## イベント予定

9月5日(土)・秋のバスツアー  
10:30~15:30(予定)  
タカラショールーム(広島商工センター)  
10月17(土)・18日(日)・住まいる祭  
10:00~16:00(両日とも)  
坪ノ内アパート集会所

## ☆ イノシシ

宮原はイノシシが多いと聞いていましたが、最近、近所の空き地に、夜になるとイノシシの親子が来る様になりました。怖くて、写真を撮りに行く勇氣はありませんが、朝見るとあちこち掘り返した跡が有ります。山に餌がなくなったからでしょうね。イノシシも子供に食べさせるのに必死なのでしょう。

お隣の方が、夜、犬が吠えて音がするので出て見ると、子連れのイノシシが居たそうです。勇氣あるその人はわざと大きな音を立てたり、懐中電灯で照らしてみたりしたそうですが、チラツと音のする方を見ただけで、知らん顔で土を掘り返していたそうです。人間に慣れているのでしょうか…?

夜、宮原のバス道路を親子で歩いているのを、車で夜走っているとあちこちで遭遇するそうです。全部で何頭位いるのでしょうか。子連れのイノシシは怖いと聞きました。

イノシシには罪はないけど、出来れば来ないで…と思います。夜、窓を開けていると生臭いような匂いがするので、来た時は分かるそうです。夜9時ごろ来たり、夜中だったり…。草もその周りは倒され、雨が降ると水溜りができます。一寸困るのが、夜遅く帰宅する時、「いるかな…、いないかな…」とこわごわあたりを見回して帰らなければならないことです。

…やっぱり、こわいよ～！ 誰か何とかしてえ！

片山



## ☆ ゆうきの里 案山子祭り

私は 焼山に住んでいますが 以前から気になっていた光景があります。それはユニークな案山子がたくさん立っている場所です。今回は この場所を紹介したいと思います。

この場所は地域の方々が苦勞して育てた稲が美しく広がる場所です。苦勞して育てた稲にたくさん穂がつくと待ってました。とばかりに 雀が寄ってきて 食べられてしまう…との思いから始められた案山子作りですが 今では地域の方々も楽しみにされているようです

今年で9回目で 毎年ユニークな案山子がたくさん見られます。今年は マッコ・デラックス マッサン 天童よしみ カープ女子 等々 たくさんの案山子が作られています。雀達もビックリして逃げてしまうのでは\(\◎o◎)/ 最近は 一般の方々も参加出来るそうです。

桑井



## ★ 鯉よ、のぼれ！

盆休みの8月13日、帰省した息子ふたりと共に3人で、マツダスタジアムに対ヤクルト戦を観に行ってきました。

今年はなかなかチケットが取りにくく、今回も5月頃にインターネットで購入しましたが、いつも行く一塁側の内野指定席はもうすでに完売していて、何とか三塁側の内野指定席Bのチケットを取る事が出来ました。

試合は、前日まで打線が全く振るわずヤクルトに2連敗していましたが、この日はジョンソンの好投と打線の奮起で9対1の快勝！特に、4番新井の満塁ホームランが出た時には、私たちを含め満員の観客が総立ちで大喜び！！見ず知らずのカープファンとハイタッチ！球場全体のバンザイコールで大興奮でした。(笑)

今年のカープは、良い勝ち方をしても、それで波に乗って連勝する事が出来ず、勝ったり負けたりでなかなか勝率5割に届かず、せっかくの「混セ」のなかで4位に甘んじ首位阪神との差も広がりつつあります。

残り試合も少なくなってきましたが、何とか踏ん張って最低でも3年連続のAクラスを死守してもらいたいものです。

郷田



## ☆ 夏休み親子工作教室

8月1日(土)宮原まちづくりセンターで、【おやこ工作教室】を開催しました。今回は「小物入れ・マガジンラック・ミニチュアチェア・ホワイトボード・ハンガーボード」を作りました。

当日は子供17名、大人12名の方にご参加いただけました。

親子で協力して一つの物を作っている姿は、傍で見ているだけでも微笑ましく、また、板に釘を打ったり、慣れない作業に、どのお子さんも真剣な表情で頑張っておられました。出来上がった作品への飾りのデコパージュも、一人一人、個性的でとても可愛く素敵に仕上がっていました。

今回の反省会では、ミニチュアチェアの釘が短く、しっかり固定出来なかった事、午前中と午後の時間の区切りを決めていなかった事で、教室が終わるまで、食事水分補給も出来なかった事の2点が、主な反省点となりました。

椋田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125

検索

